

Xme ANNEE

1894



1 SEPTEMBRE

No. 9



Revue du Tiers-Ordre
ET DE LA
Terre - Sainte

Etude sur le Tiers-Ordre de S. François

Le Tiers-Ordre de Saint François et la Franc-Maçonnerie.

L'AMOUR DE L'ORDRE SÉRAPHIQUE POUR JÉSUS-CHRIST.

Luther, qui s'efforça de salir les plus belles gloires du catholicisme, n'osa toucher à saint François d'Assise. Devant cette physionomie aussi sympathique que surnaturelle, il se sentit désarmé : François d'Assise trouva grâce aux yeux de Luther.

Ce que Luther a respecté, des incrédules, des rationalistes l'ont chanté ; avec sa poésie divine, avec ses goûts chevaleresques et sa tendresse ineffable pour tout être créé, le séraphique François exerce sur les âmes de tous les siècles une influence étonnante qui se traduit par des merveilles de sainteté et d'amour dans tous les états de la vie. A la ligne du céleste pêcheur, François